

Purchasing Power Parities — Parités de Pouvoir d'Achat

Comparative Price Levels — Niveaux de Prix Comparés

Purchasing power parities (PPPs) are the rates of currency conversion that eliminate the differences in price levels between countries. Per capita volume indices based on PPP converted data reflect only differences in the volume of goods and services produced. Comparative price levels are defined as the ratios of PPPs to exchange rates. They provide measures of the differences in price levels between countries. The PPPs are given in national currency units per US dollar. The price levels and volume indices derived using these PPPs have been rebased on the OECD average.

Per capita volume indices should not be used to rank countries as PPPs are statistical constructs rather than precise measures. Minor differences between countries should be interpreted with caution.

2003-2004: PPPs for European countries are annual benchmark results calculated by Eurostat. PPPs for non-European countries are OECD estimates.

2005: PPPs for European countries are preliminary benchmark Eurostat results. Results should be interpreted with caution as they are subject to revision. PPPs for non-European countries are OECD estimates.

2006: PPPs for all countries are OECD estimates.

All OECD estimates for non-European countries are based on the triennial benchmark results for 2002.

The figures for the zones are OECD estimates. They are derived using the PPPs and GDP of their constituent countries.

Monthly **comparative price levels** are defined as the ratios of PPPs for private final consumption expenditure to exchange rates. The table is to be read vertically. Each column shows the number of specified monetary units needed in each of the countries listed to buy the same representative basket of consumer goods and services. In each case the representative basket costs a hundred units in the country whose currency is specified.

The monthly PPPs used to derive the table are obtained by extrapolating the 2002 PPPs for private final consumption expenditure using the relative rates of inflation between the countries as measured by their consumer price indices. Unless a country is a high inflation country, its PPP will tend to change slowly over time. Month-to-month changes in comparative price levels are more likely to be the result of exchange rate fluctuations.

More information is available on the internet site <http://www.oecd.org/std/ppp>.

Les **parités de pouvoir d'achat (PPA)** sont les taux de conversion monétaire qui éliminent les différences de niveaux de prix existant entre pays. Les indices de volume par tête calculés à partir de données converties à l'aide de PPA reflètent uniquement les différences de volumes de biens et services produits. Les indices de niveaux de prix comparés sont définis comme le rapport des PPA et des taux de change. Ils mesurent les écarts de niveaux de prix entre pays. Les PPA des pays sont exprimées en unités de monnaie nationale par dollar des É-U. Les indices de niveaux de prix et de volume obtenus à partir de ces PPA ont été recalculés par référence à la moyenne de l'OCDE.

Les indices de volume par tête ne doivent pas être utilisés pour classer les pays. Les PPA sont des constructions statistiques plus que des chiffres précis. Des différences mineures entre pays doivent être interprétées avec prudence.

2003-2004 : Les PPA des pays européens sont les résultats du calcul annuel effectué par Eurostat. Les PPA des pays non européens sont des estimations de l'OCDE.

2005 : Les PPA des pays européens sont les résultats préliminaires du calcul annuel effectué par Eurostat. Les résultats doivent être interprétés avec précaution car ils vont faire l'objet de révisions. Les PPA des pays non européens sont des estimations de l'OCDE.

2006 : Les PPA de tous les pays sont des estimations de l'OCDE.

Toutes les estimations de l'OCDE pour les pays non européens sont calculées à partir des résultats des calculs triennaux de l'année de référence 2002.

Les chiffres pour les zones sont des estimations de l'OCDE. Ils sont calculés à partir des PPA et des PIB des pays constituant ces zones.

Les **niveaux de prix comparés** mensuels sont définis comme les rapports des PPA de la consommation finale privée et des taux de change. Le tableau se lit verticalement. Chaque colonne montre, pour tous les pays de la liste, le nombre d'unités monétaires nationales permettant d'acheter, dans chacun de ces pays, le même panier représentatif de biens et services. Chaque colonne correspond à un pays dont la monnaie est indiquée et pour lequel le panier représentatif coûte cent unités.

Les PPA mensuelles utilisées pour construire ce tableau sont obtenues par extrapolation des PPA 2002 de la consommation privée. L'indicateur utilisé est le taux d'inflation relatif entre pays, mesuré par l'indice de prix à la consommation. Les PPA tendent à être assez stables au cours du temps sauf dans le cas de pays à forte inflation. Les variations mensuelles des niveaux de prix comparés sont vraisemblablement davantage dues aux fluctuations des taux de change.

Vous trouverez plus d'informations sur le site internet <http://www.oecd.org/std/ppp>.

PURCHASING POWER PARITIES FOR GDP - PARITÉS DE POUVOIR D'ACHAT POUR LE PIB

	Purchasing Power Parities				Comparative price levels				Per capita volume indices Indices de volume par tête								
	Parités de pouvoir d'achat				Niveaux de prix comparés				Current PPPs Parités courantes				Constant 2000 PPPs Parités constantes 2000				
	2003	2004	2005	2006	2003	2004	2005	2006	2003	2004	2005	2006	2003	2004	2005	2006	
Canada	1.24	1.25	1.25	1.23	91	94	101	107	116	116	116	116	119	119	119	118	Canada
Mexico	7.00	7.31	7.48	7.57	67	63	67	69	36	36	36	36	36	36	36	36	Mexique
United States	1.00	1.00	1.00	1.00	103	98	98	99	141	142	143	143	142	143	143	143	États-Unis
Australia	1.35	1.36	1.38	1.39	90	98	103	103	114	113	113	112	113	113	112	111	Australie
Japan	138	133	128	124	122	120	114	106	105	105	105	105	105	105	105	104	Japon
Korea	783	782	756	744	67	67	72	77	73	74	76	77	74	76	77	78	Corée
New Zealand	1.46	1.47	1.46	1.47	87	95	101	94	88	88	88	86	89	89	88	87	Nouvelle-Zélande
Austria	0.878	0.868	0.866	0.858	102	105	106	106	120	119	118	117	118	117	116	116	Autriche
Belgium	0.865	0.865	0.863	0.857	100	105	105	106	115	115	113	112	110	110	108	108	Belgique
Czech Republic	13.9	14.0	14.1	14.2	51	53	58	62	69	70	70	72	65	66	69	70	Rép. Tchèque
Denmark	8.47	8.40	8.40	8.37	132	137	137	139	116	115	117	117	117	116	117	117	Danemark
Finland	1.00	0.974	0.969	0.957	116	118	118	118	105	107	106	106	111	112	113	113	Finlande
France ⁽¹⁾	0.930	0.918	0.901	0.893	108	112	110	110	105	104	103	103	107	106	105	104	France ⁽¹⁾
Germany	0.905	0.894	0.883	0.875	105	109	108	108	109	107	105	104	104	103	102	102	Allemagne
Greece	0.684	0.695	0.695	0.698	79	84	85	86	98	99	101	102	95	97	98	99	Grèce
Hungary	120	124	125	128	55	60	61	60	59	59	60	60	57	58	60	60	Hongrie
Iceland	93.4	94.0	94.6	95.6	125	131	147	135	116	119	124	121	121	126	131	128	Islande
Ireland	1.01	0.995	1.000	1.00	117	121	122	124	130	131	133	133	130	130	132	132	Irlande
Italy	0.850	0.861	0.862	0.856	98	105	105	106	103	99	96	95	106	103	101	99	Italie
Luxembourg	0.935	0.918	0.915	0.920	108	112	112	114	230	232	240	243	216	216	219	221	Luxembourg
Netherlands	0.923	0.897	0.882	0.867	107	109	108	107	120	120	120	121	115	114	114	114	Pays-Bas
Norway	9.03	8.93	8.73	8.68	131	130	133	133	144	150	161	162	152	152	151	151	Norvège
Poland	1.83	1.85	1.85	1.84	48	49	56	58	45	47	47	49	46	47	48	49	Pologne
Portugal	0.702	0.707	0.704	0.699	81	86	86	86	71	69	68	67	74	73	71	70	Portugal
Slovak Republic	16.6	17.2	17.1	17.2	46	52	54	57	51	52	55	58	49	51	53	56	Rép. Slovaque
Spain	0.749	0.756	0.761	0.769	87	92	93	95	94	93	94	93	90	89	89	88	Espagne
Sweden	9.25	9.18	9.21	9.17	117	122	121	122	112	111	110	111	114	115	116	117	Suède
Switzerland	1.76	1.73	1.70	1.68	134	136	134	132	126	124	122	121	121	120	119	118	Suisse
Turkey ⁽²⁾	0.755	0.831	0.877	0.921	52	57	64	64	25	26	26	27	28	29	30	31	Turquie ⁽²⁾
United Kingdom	0.624	0.619	0.619	0.618	105	111	110	112	113	114	112	112	110	110	109	109	Royaume-Uni
OECD 30	..	..	..	..	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	100	OCDE 30
EU15	0.884	0.881	0.874	0.870	102	107	107	107	106	105	104	103	105	104	103	103	UE15
Euro area	0.871	0.866	0.859	0.854	101	105	105	105	105	103	102	101	103	102	101	101	Zone euro

- (1) Figures include Overseas Departments.
(2) Country still using SNA 1968.

- (1) Les données incluent les Départements d'Outre-Mer.
(2) Pays utilisant encore le SCN 1968.

NOTE

Until October 2002 this table presented only per capita volume indices using current PPPs. However, it was felt that, for analytical purposes and for a better comprehension of published data per capita volume indices using constant PPPs should also be shown. More information concerning the difference between the two sets of results is available on the internet site <http://www.oecd.org/std/ppp>.

NOTE

Jusqu'à octobre 2002, ce tableau montrait seulement des indices de volume par tête calculés en utilisant des PPA courantes. Désormais, afin de faciliter l'analyse et la compréhension des données publiées, ce tableau présente également les indices de volume par tête calculés en utilisant les PPA constantes. Vous trouverez plus d'explications sur les différences entre les deux jeux de résultats sur le site internet <http://www.oecd.org/std/ppp>.